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A diretoria colegiada da 
Agência Nacional de Transportes 
Terrestres (ANTT) aprovou nes-
ta quinta-feira (16) a publicação 
do edital de concessão de 303,4 
quilômetros (km) da BR-381, 
em Minas Gerais, que liga Belo 
Horizonte e Governador Vala-
dares. Com previsão de mais de 
R$ 9 bilhões em investimentos, 
a concessão será leiloada no dia 
29 de agosto. Em nota, a agência 
informou que o edital será publi-
cado na edição do Diário Oficial 
da União desta sexta-feira (17). 
“Serão 30 anos de concessão que 
garantirão mais fluidez e seguran-
ça na rodovia, que desempenha 
um papel fundamental no fluxo 
logístico e econômico de Minas 
Gerais e do país”, diz a ANTT.

A Secretaria da Fazenda e 
Planejamento de São Paulo (Se-
faz-SP) libera R$ 38,8 milhões 
em créditos para os participan-
tes da Nota Fiscal Paulista que 
realizaram compras no mês de 
janeiro de 2024. Mais de 14 
milhões de consumidores têm 
direito a esses valores, incluindo 
pessoas físicas, condomínios, 
entidades beneficentes e pessoas 
jurídicas optantes pelo regime 
do Simples Nacional. Do mon-
tante, R$ 21,22 milhões serão 
liberados para as entidades be-
neficentes de todo o Estado, que 
poderão utilizar esses recursos 
para investimentos e melhorias 
de suas atividades. Outros R$ 
17,12 milhões serão creditados 
para as Pessoas Físicas.

O Senado aprovou, nessa ter-
ça-feira (14), o financiamento de 
US$ 86,61 milhões para o Pro-
grama Águas e Paisagem II, do 
Governo do Estado. O montante 
será captado com o Banco Mun-
dial e, somado à contrapartida do 
Estado de US$ 27,5 milhões, re-
sultará em um investimento total 
de US$ 113,6 milhões, equiva-
lente a R$ 582 milhões que serão 
investidos em segurança hídrica 
e na prevenção, preparação e 
resposta aos eventos climáticos 
extremos no Espírito Santo. O 
Programa Capixaba de Seguran-
ça Hídrica – Águas e Paisagem 
II tem como objetivo fortalecer a 
capacidade de o Estado de geren-
ciar recursos hídricos e eventos 
hidrológicos extremos.

ANTT marca 
leilão da BR-
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O Governo do Estado do 
Rio, por meio do Corpo de 
Bombeiros Militar do Estado 
do Rio de Janeiro (CBMERJ) 
alerta que, segundo aviso de 
ressaca emitido pela Marinha 
do Brasil, há previsão de ondas 
de até 3 metros de altura nos 
próximos dias em todo o lito-
ral fluminense. A ressaca tem 
início, às 6h, desta quinta-feira 
(16) e vai até 9h de sábado (18). 
Durante esse período, será vista 
uma elevação anormal do nível 
do mar na costa, com a presen-
ça de fortes correntes de retor-
no e também de ondas acima 
da média, podendo provocar 
inundação costeira, erosão e a 
destruição de estruturas em al-
guns casos.

Bombeiros 
RJ alertam 
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Obra de Angra 3 é discutida no Rio
O presidente da Eletronu-

clear, Raul Lycurgo, participou 
de um encontro com o prefeito 
de Angra dos Reis, Fernando 
Jordão, na tarde desta quarta-
-feira (15), no Salão Nobre da 
sede do município. Os prin-
cipais assuntos abordados na 
reunião foram a conclusão das 
obras de Angra 3 e a extensão 
da vida útil de Angra 1.

“Viemos aqui para pedir o 
apoio da Prefeitura de Angra e 
de todos os políticos do Estado. 
Precisamos tirar Angra 3 do pa-
pel. Por isso, é importante que 
esse estudo do Banco Nacional 
de Desenvolvimento Econômi-
co e Social (BNDES) seja con-
cluído e entregue ao Governo 
Federal o mais rápido possível”, 
disse Lycurgo.

Além do impacto sobre a 
matriz elétrica nacional que 
será ocasionado pela conclusão 
da unidade, as obras podem 
gerar de 5 a 7 mil empregos no 
município, ponto valorizado 
por Fernando Jordão.

“Somos a favor de Angra 
3. Avançamos muito hoje no 

compromisso em apoiar a cons-
trução da terceira usina, que vai 
gerar emprego para a nossa po-
pulação. Foi uma reunião bas-
tante produtiva e poderemos 
avançar ainda mais”, disse o pre-
feito de Angra dos Reis.

Durante o encontro, o pre-
sidente da Eletronuclear tam-
bém reafirmou o compromisso 
da empresa de auxiliar o traba-
lho das autoridades municipais 
em situações de emergência.

“O que fizemos nas últimas 
chuvas fortes, que atingiram o 
Bracuí, foi um exemplo disso. 
Emprestamos máquinas para 
auxiliar os trabalhos dos seus 
técnicos em desobstruir vias e 
melhorar a circulação das pes-
soas e veículos. Esperamos que 
não tenhamos mais emergên-
cia no município como essa, 
mas, se tiver, vamos sempre ce-
der equipamentos para vocês”, 
finalizou.

Câmara aprova PL
Como a coluna Magnativa 

divulgou na edição de quinta-
-feira, dia 16, a Comissão de 
Minas e Energia da Câmara 
dos Deputados aprovou, nes-
ta quarta-feira, dia 15, proje-
to de lei estabelecendo que a 
Eletronuclear pague royalties 
para os municípios afetados 
por usinas nucleares. 

Os royalties equivalerão 
a 1,5% da energia elétrica co-
mercializada pela empresa e a 
distribuição mensal será feita 
da seguinte forma: 50% ao mu-
nicípio onde a usina está locali-
zada, no caso Angra; e 50% aos 
municípios limítrofes, Paraty e 
Rio Claro, proporcionalmente 
à população de cada um deles. 
O PL será analisado agora, em 
caráter conclusivo, nas comis-
sões de Finanças e Tributação, 
e de Constituição e Justiça e de 
Cidadania (CCJ).

O royalties serão pagos 
mensalmente e os valores não 
poderão ser usados para pagar 
salários de servidores e dívidas, 
exceto dívidas com a União. 
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Fernando Jordão e o presidente da Eletronuclear Raul Lycurgo
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Motorista salva mulher de assalto

Ponte liga Lagoa da Prata a Moema

Hemominas convoca mineiros

80 milhões de documentos no SEI!MG

Fuvest recebe pedidos de isenção

O Mercado Municipal de 

Pinheiros, na zona oeste 

de São Paulo, recebe o 1° 

Encontro de Produtores 

de Queijos e Charcutaria 

Paulista, evento que con-

ta com mais de 50 fabri-

cantes artesanais do es-

tado, nos dias 24 e 25 de 

maio. O encontro contará 

com uma experiência de 

degustação e venda de 

produtos autorais. Entre 

os queijeiros participan-

tes estão nomes como a 

Lano-Alto, de Catuçaba, 

e a Leiteria Santa Paula, 

da cidade de São João 

da Boa Vista. Já no ramo 

da charcutaria, é garan-

tida a presença de Prelú-

dio Charcutaria, Aguilera, 

Cassas, Lê Cochon, Ama-

rus Salumeria e Salumeria 

Mayer. Visitantes também 

podem participar de au-

las-show de harmoniza-

ção e palestras (median-

te inscrição antecipada). 

O local ainda conta com 

pratos especiais criados 

para a ocasião pelos chefs 

do Mercado Municipal de 

Pinheiros. O local escolhi-

do para sediar o evento é 

parte importante da his-

tória da alimentação pau-

lista da zona oeste.

Um motorista de uma ca-

minhonete atropelou um 

homem suspeito de rou-

bar uma mulher no bairro 

Umuarama, em Uberlân-

dia, no triângulo mineiro. 

Luciano Campideli, 44, dis-

se à polícia que percebeu 

que a vítima estava nervo-

sa enquanto conversava 

com o suspeito. Ele parou 

e perguntou se estava tudo 

bem. O motoqueiro então 

levantou a camisa para exi-

bir uma arma e mandou 

ele sair. Imagens de uma 

câmera de segurança da 

rua registraram a ação. A 

gravação mostra o mo-

mento em que o motorista 

da caminhonete finge que 
vai embora, mas acelera 

em marcha ré contra o mo-

toqueiro e o atropela.

O governador em exercí-

cio de Minas Gerais, Pro-

fessor Mateus, participou, 

nesta quinta-feira (16/5), 

da inauguração da nova 

ponte sobre o Rio Jacaré, 

no km 24 da rodovia MG-

170, no trecho que liga La-

goa da Prata a Moema, na 

região Central de Minas.

As obras de construção 

da nova estrutura foram 

concluídas nesta sema-

na pelo Governo de Mi-

nas, por meio do Depar-

tamento de Estradas de 

Rodagem de Minas Gerais 

(DER-MG), e atende uma 

demanda de cerca de 140 

mil habitantes, que vivem 

ou circulam no entorno 

da obra, além de milhares 

de usuários que transitam 

pela estrada.

Hemominas faz um cha-

mado importante aos mi-

neiros para que conheçam 

o processo e se candida-

tem a doar sangue. Segun-

do dados da Assessoria de 

Captação de Cadastro da 

Fundação Hemominas, 

apenas 1,8% dos mineiros 

são doadores de sangue re-

gulares, sendo que a OMS 

recomenda que esse índice 

seja de, pelo menos, 3% da 

população. O baixo com-

parecimento de doadores 

impacta diretamente nos 

estoques de sangue, qua-

dro observado frequente-

mente e que pode com-

prometer o tratamento de 

pacientes em situações 

críticas, como é o caso dos 

atendidos nos ambulató-

rios da Hemominas.

O Sistema Eletrônico de 

Informações, utilizado para 

tramitação digital de do-

cumentos no Governo de 

Minas, atingiu a marca de 

80 milhões de documentos 

em sua base. Com a im-

plementação da iniciativa, 

coordenada pela Secretaria 

de Estado de Planejamen-

to e Gestão, o Estado já re-

duziu o consumo de papel 

e preservou o equivalente 

a pelo menos 8 mil árvores. 

O cálculo é do Tribunal Re-

gional do Trabalho da 17ª 

Região. De acordo com da-

dos do órgão, uma árvore 

inteira produz, em média, 

20 resmas de papel – 10 

mil folhas em tamanho A4 

para cada tronco.

Quem pretende tentar 

uma vaga para ingresso 

na USP em 2025 e tem 

condição de vulnerabili-

dade socioeconômica já 

pode fazer o pedido de 

redução ou isenção de 

taxa de inscrição para o 

concurso vestibular da 

Fuvest, que é de R$ 211,00. 

Os pedidos de redução ou 

isenção podem ser feitos 

até o dia 12 de julho de 

2024 pelo site www.fu-

vest.br, ao clicar em “ves-

tibular” e depois efetuar 

o login ou ao se cadastrar 

no site, preencher o for-

mulário com os dados so-

licitados e anexar versão 

digitalizada de todos os 

documentos requeridos.
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Encontro acontece no Mercado Municipal de Pinheiros

1º Encontro de Produtores de 
Queijos e Charcutaria Paulista

Verba da Virada Cultural 
bate novo recorde

A Virada Cultural deste ano 
custará quase R$ 60 milhões aos 
cofres públicos, um aumento de 
30% em relação à edição do ano 
passado, quando foram gastos 
R$ 46 milhões no evento, um dos 
mais aguardados do calendário 
de São Paulo. Segundo a Secreta-
ria Municipal da Cultura, foram 
gastos R$ 33,4 milhões para in-
fraestrutura e R$ 26,4 milhões 
em contratações artísticas, totali-
zando R$ 59,8 milhões. O festival 
acontecerá neste sábado (18) e 
domingo (19), com apresentações 

de artistas como Pabllo Vittar, Ke-
vin O Chris, Léo Santana, Joelma, 
Xamã, Raça Negra e Psirico. Em 
relação ao cachê dos artistas, o 
mais alto é o do cantor sertanejo 
Leonardo, que receberá R$ 550 
mil. Em seguida, vem Léo Santa-
na, com R$ 500 mil e, depois, a 
cantora Gloria Groove, com R$ 
400 mil. Pabllo Vittar, artista que 
se apresentou no show da cantora 
Madonna, em Copacabana, rece-
berá R$ 357 mil para participar 
do evento. Já Joelma, dona do hit 
“Voando pro Pará”, ganhará R$ 

300 mil. Os valores foram publi-
cados no Diário Oficial da cidade.

A Virada deste ano quebra 
o recorde de gastos da edição 
do ano passado, que havia se 
tornado a mais cara dos últimos 
dez anos. À época, especialistas 
consideraram os gastos exces-
sivos, argumentando que ele é 
alto demais para um evento que 
acontece em apenas um fim de 
semana. Coordenador da Vi-
rada, Bruno Santos diz que o 
retorno financeiro gerado pelo 
festival compensa os gastos. “Às 

vezes, as pessoas olham somen-
te o número e não o ganho cul-
tural que a Virada traz. 

Além disso, tem o impac-
to econômico também. São 
12 regiões que estão ali com 
seus comércios sendo aqueci-
dos pelo poder público”. De 
acordo com ele, o festival deve 
trazer R$ 120 milhões para a 
economia da cidade e empregar 
2.000 pessoas. “Quando ocorre 
investimento em esporte e cul-
tura, sempre dizem que é muito 
dinheiro.” Um dos motes des-
ta Virada é a descentralização, 
processo que já vinha aconte-
cendo desde 2022 e ampliado 
no ano passado. Nesta edição, 
serão 22 palcos espalhados pela 
capital paulista, do centro a 
Parelheiros, passando por He-
liópolis e Itaquera. Para Santos, 
esse processo é importante para 
democratizar o acesso à cultura 
na capital paulista. “Quando 
entramos na Prefeitura, em 
2021, fizemos um estudo que 
constatou que 49% de todo o 
investimento da cultura estava 
no centro, o que é muito ele-
vado tendo em vista que 42% 
dos equipamentos de cultura já 
estão nessa região”. Ele diz tam-
bém que a descentralização é 
importante para aquecer a eco-
nomia da periferia. 

Valores bateram recorde e se tornou mais cara de todas
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Virada Cultural Paulista é a mais cara dos últimos 10 anos de evento  na capital


